

Aeco adhiere al paro parcial de la Fus programado para este miércoles

General



Publicada el: 22/09/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 35	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/aeco-adhiere-al-paro-parcial-de-la-fus-programado-para-este-miercoles_3136.php



General

Aeco adhiere al paro parcial de la Fus programado para este miércoles

AECO se suma al paro parcial convocado por la FUS que tendrá lugar este miércoles.

Paro Parcial de la Federación Uruguaya de la Salud en Apoyo al Plebiscito de Seguridad Social

El próximo miércoles 25 de octubre, la Federación Uruguaya de la Salud (FUS) llevará a cabo un paro parcial en respaldo al plebiscito sobre la Seguridad Social y ante la situación del Casmu. En la ciudad de Paysandú, la Asociación de Empleados de Comepa (AECO) realizará una concentración desde las 10:00 hasta las 11:30 horas en la intersección de Vizconde de Mauá y Colón.

Daniilo Alza, presidente de AECO, comentó que la actividad será una asamblea informativa dirigida a todos los trabajadores.

Defensa de la Seguridad Social y el Casmu

Alza enfatizó que el objetivo principal de la plataforma es la defensa del plebiscito programado para el 27 de octubre, relacionado con la Seguridad Social.

"Los trabajadores apoyamos esta propuesta", afirmó.

Además, hizo hincapié en la necesidad de proteger las fuentes laborales de los empleados del Casmu, dado que esta institución enfrenta serias dificultades.

"Desde la FUS hemos estado monitoreando de cerca esta problemática, ya que algunos trabajadores podrían quedar sin empleo, y hay compañeros que actualmente se encuentran en seguro de paro", destacó el líder sindical.

El Casmu, que cuenta con aproximadamente 180.000 afiliados solo en Montevideo, supone un desafío significativo para el sistema de salud uruguayo. Alza advirtió que "no existe ninguna mutualista capaz de absorber esa cantidad de afiliados".

Por tal razón, subrayó que, en caso de que el Casmu llegara a colapsar, "se provocaría un caos sanitario".

Apoyo al Sistema Nacional Integrado de Salud

Otro punto clave en la plataforma de la FUS es la defensa del Sistema Nacional Integrado de Salud (SNIS), que este año cumple 17 años de funcionamiento.

"Este sistema ha demostrado ser fundamental, especialmente durante la pandemia, donde fue uno de los pilares que contribuyó a la atención de la salud", resaltó Alza.

En este contexto, la FUS se comprometió a entregar un documento a todos los candidatos a la presidencia, reafirmando la importancia de mantener y fortalecer este instrumento vital para la salud de los uruguayos.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

AECO ADHIERE AL PARO PARCIAL DE LA FUS PROGRAMADO PARA ESTE MIÉRCOLES

Aeco adhiere al paro parcial de la fus programado para este miercoles

Tags

nacional, trabajadores, afiliados, empleados, uruguay, seguridad, octubre, parcial, plebiscito, plataforma, sistema, defensa

Noticias relacionadas

3.9 * *Frenteampelistas advierten que el plebiscito sobre seguridad social podría acarrear efectos negativos e injustos para la población*

4.9 * *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*

4.5 * *Nace una nueva fundación destinada a respaldar a los funcionarios municipales agremiados de Canelones*

4.0 * *Después de un largo proceso de dos años, la Justicia emite condena a uno de los responsables de la estafa perpetrada contra Aeco*

4.5 * *Paro parcial del Sunca en señal de duelo por el fallecimiento de un trabajador en Río Branco*

4.2 * *Abdala revela que 'faltan dos apoyos' en la fórmula del Fa para el plebiscito sobre el sistema previsional*

4.7 * *Orsi contestó a Lacalle tras las críticas sobre su postura en el plebiscito del Pit-cnt, mientras que Delgado también se hizo sentir con su respuesta*

3.6 * *El Senado dio luz verde a la iniciativa de refinanciación de deudas de la Caja de Profesionales*

3.8 * *Paro de inspectores del Inau este fin de semana: sin controles en las fiestas del sábado 24*

4.9 * *Alejandro Ruibal señala que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría acarrear la pérdida de 6.000 empleos directos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024